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議会広報広聴委員会記録 
令和元年 11月 11日（月） 

午後 2時 53分～2時 58分 

議会第 1委員会室 

【出席者】三浦委員、西川委員、村武委員、川上委員、小川委員、野藤委員、 

笹田委員、芦谷委員、佐々木委員、澁谷委員 

【事務局】篠原次長、近重書記 

 

◎臨時委員長の紹介（浜田市議会委員会条例第11条第2項の規定により年長議員を紹介） 

 

【議 題】 

1  委員長の互選について 

   委 員 長  三 浦 大 紀  

 

2  副委員長の互選について 

   副委員長  西 川 真 午  

 

3  座席の指定について 

左から 

笹田委員、村武委員、小川委員、野藤委員、三浦委員長、 

西川副委員長、澁谷委員、川上委員、佐々木副議長、芦谷委員 

 

 

4  その他 

⑴ 委員会の積立について   

 ア 開始時期  令和元年12月から 

 イ 積 立 額  2千円 

 

⑵ 次回委員会開催予定について  令和元年12月6日（金）個人一般質問終了後 

 

 

 

 

 

 

次回委員会 開催予定日：令和元年12月6日（金）個人一般質問終了後 



2 / 4 

【議事の経過】 

〔 午後2時53分 開議 〕 

近重書記  引き続き議会広報広聴委員会の書記をさせていただきます、近重と申し

ます。引き続きのメンバーの方が結構おられますが、よろしくお願いいた

します。 

  レジュメに沿って進めさせていただきますが、最初に臨時委員長の紹介

です。改選後初めての委員会ということで、委員会条例の規定に基き年長

の芦谷委員に臨時委員長をお願いしたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

芦谷委員  年長のよしみで臨時委員長を務めます。よろしくお願いします。   

 

１．委員長の互選について  

芦谷委員  お諮りします。委員長の互選は指名推薦の方法と、投票の方法とがあり

ますが、いずれにしましょうか。ご意見をお願いします。 

川上委員  推薦でお願いします。 

芦谷委員  指名推薦でという意見が出ましたが、よろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  ではどなたかの指名をお願いします。 

川上委員  委員長に三浦委員をお願いします。 

芦谷委員  委員長に三浦委員というお声が出ましたが、他にございませんか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  それでは指名ですので、三浦大紀委員に議会広報広聴委員会の委員長を

ということでよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では委員長席にお座りの上、ご挨拶をお願いします。 

三浦委員長  ご推薦並びにご支持をいただきました三浦でございます。大変なお役と

いう認識でおります。大変若輩者ではございますけれども、しっかり頑張

ろうと思いますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

２．副委員長の互選について  

三浦委員長  では議題に沿って進めさせていただきます。副委員長の互選は指名推薦

の方法と、投票の方法いずれにいたしましょうか。 

川上委員  指名でお願いします。 

三浦委員長  指名推薦という声がございましたが、それでよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 
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  ご異議がないようですので、指名推薦の方法で行うことに決しました。

どなたかご指名がございますか。 

笹田委員  西川委員にお願いしたいと思います。 

三浦委員長  西川委員のお名前が挙がりました。他にご推薦ございますでしょうか。 

    （ 「ありません」という声あり ） 

  それではご推薦がありました、西川委員を副委員長とすることにご異議

ないということでよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では、ご異議なしと認めます。よって西川委員が副委員長に当選されま

した。副委員長席に着席をお願いします。一言ご挨拶を。 

西川副委員長  大変な役を仰せつかったと思っております。これまで2年の流れを切ら

ないように、議会広報広聴は議会改革の最先端だと思っていますので、し

っかり委員長を支えていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

３．座席の指定について  

三浦委員長  座席については現在お座りの座席でよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では、現在お座りの座席とさせていただきます。 

 

４．その他 

 ⑴ 委員会の積立について 

三浦委員長  事務局からご説明ください。 

近重書記  改選前の委員会では毎月の報酬から2千円ずつの天引きをしておりまし

た。同様にするということですと、2千円で、最短で12月の報酬からの天

引きが可能となります。ですのでこちらでは、天引きをするかしないかと、

される場合は毎月の積立額、そしていつから始めるかを決めていただけれ

ばと思います。よろしくお願いします。 

三浦委員長  まず積立の有無を決定いたしたいと思いますが、皆さまご意見ございま

すでしょうか。 

   （ 「そのままでよろしいです」という声あり ） 

  ではそのままでということで、2千円ずつ天引きといたします。これ通

帳は。 

近重書記  三浦委員長のお名前で作りまして、事務局で保管して管理させていただ

きます。 

三浦委員長  では2千円ずつ12月からということで、そのように決しました。 
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⑵ 次回委員会開催予定について 

三浦委員長  次回開催についてご希望がございますでしょうか。 

近重書記  通常ですと個人一般質問の最終日や、12月定例会議の初日という所で開

催し、2月に発行する議会だよりの掲載記事等についての検討をすること

が通例となっています。 

三浦委員長  ご意見ございますでしょうか。 

   （ 「ありません」という声あり ） 

  では一般質問最終日ということで良いですか。 

   （ 「はい」という声あり ） 

  では、一般質問最終日。 

近重書記  12月6日の金曜日ですね。 

三浦委員長  終了後。では次回12月6日（金）個人一般質問最終日、終了後ただちに

こちらで行いたいと思います。 

  他に何かございますか。 

   （ 「ありません」という声あり ） 

  では、ないようですので、以上で議会広報広聴委員会を終了いたします。 

〔 午後2時58分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三 浦 大 紀  


